



**Danrem 083/Bdj dan Ketua Persit KCK  
Koorcabrem 083 Kunker ke Kodim  
0820/Probolinggo : Tidak Ada Pekerjaan yang  
Terlalu Berat, Itu Hanya Perasaan Kita Saja**

**Achmad Sarjono - [PROBOLINGGO.KIM.WEB.ID](http://PROBOLINGGO.KIM.WEB.ID)**

Jun 6, 2024 - 23:44



PROBOLINGGO - Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Setyo Wibowo S.I.P, M.Sos, beserta Ketua Persit KCK Koorcabrem 083 PD V/Brawijaya Ny. Ria Setya Wibowo, didampingi Kasi Korem dan Pengurus Persit KCK Koorcabrem 083, melaksanakan kunjungan kerja ke Kodim 0820/Probolinggo yang berlokasi di Jl. Panglima Sudirman No 73, Kanigaran-Probolinggo, Kamis (6/6/2024).



Rangkaian kegiatan diawali dengan laporan dari Dandim 0820/Probolinggo Letkol Arm Heri Budiasto, dilanjutkan dengan penerimaan hormat berjajar dan sambutan oleh Forkopimda Kota dan Kabupaten Probolinggo serta seluruh Perwira dan anggota Persit KCK Kodim Probolinggo.

Dalam kunjungan tersebut, Danrem 083/Bdj dan Ketua Persit KCK Koorcabrem 083 memberikan pengarahan langsung maupun secara virtual kepada 506 Prajurit, PNS, dan Persit Kodim Probolinggo. Sebagai bentuk perhatian, Danrem didampingi oleh Ibu Ketua Persit KCK Koorcabrem 083 memberikan beasiswa kepada sembilan putra-putri anggota Kodim Probolinggo yang berprestasi di bidang olahraga umum baik tingkat SD, SMP, maupun SMA.

Danrem 083/Bdj menyampaikan apresiasinya kepada para orang tua yang telah mendidik anak-anak mereka menjadi unggulan.

“Putra-putri kita adalah aset berharga. Keberhasilan anak-anak kita adalah kebanggaan bagi kita sebagai orang tua. Sebagai orang tua, kita dinyatakan gagal apabila tidak mampu menjadikan anak-anak kita sukses dan berakhlak baik,” ujar Danrem.

Selain itu, Danrem 083/Bdj juga menyampaikan berbagai kebijakan pimpinan dalam pelaksanaan program kerja di bidang Perencanaan, Intelijen, Operasi, Personel, Logistik, dan Teritorial. Khususnya, Danrem memberikan perhatian pada program KSAD mengenai Ketahanan Pangan yang meliputi pompanisasi, pipanisasi, dan penanaman jagung.

“Kita sebagai prajurit TNI AD harus bergerak cepat untuk menyukseskan program ketahanan pangan. Tidak ada pekerjaan yang terlalu berat, itu hanya perasaan kita saja,” tambah Danrem.

Di sela-sela kunjungan kerja, Ketua Persit KCK Koorcabrem 083 PD V/Brawijaya,

Ny. Ria Setya Wibowo, juga mengecek kondisi fasilitas TK Kartika IV-69 dan melihat langsung hasil karya UMKM dari Anggota Persit KCK Kodim 0820/Probolinggo. (Penrem 083/Bdj)